

Großer Erfolg für Athletinnen des Vareler Turnerbundes bei den Kreismeisterschaften im Crosslauf in Wildenloh

Die beiden Athletinnen des Vareler Turnerbundes (VTB) Ulrike Held und Marlen Webersinke präsentierten sich bei den Kreismeisterschaften im Crosslauf in guter Form und holten sich den Vizemeistertitel. Die Kreismeisterschaften des NLV-Kreises Nordwest im Crosslauf richtete in diesem Jahr wieder die Leichtathletikabteilung des SV Friedrichsfehn aus. Gelaufen wurde im Landesforst Wildenloh, teils auf der Strecke des Trimpfades, der 2023 sein 50. Jubiläum feiern wird. Der Lauf war für jeden offen, in die Meisterschaftswertung kamen allerdings nur Läufer und Läuferinnen aus dem Kreis Nordwest.

Nach den Kinder –und Jugendläufen fiel der Startschuss für die Läuferinnen und Läufer der U18/U20 und Altersklassen der Frauen und Männer, die die Mittelstrecke über 4700 Meter in zwei Runden auf größtenteils breiten Waldwegen durch den Forst zu absolvieren hatten. Die Wege waren trocken und das Wetter spielte mit. So waren die Bedingungen bei rund zwei Grad über Null und strahlendem Sonnenschein ideal. Von Beginn an konnten bei dem Lauf die beiden Varelerinnen Tempo machen, wobei sie sich in der Rangfolge immer wieder abwechselten. Zum Schluss legten beide noch einmal zum Endspurt an. Nach exakt 23:01 Minuten kamen sie schließlich zeitgleich hinter der Erstplatzierten ins Ziel und holten damit den Vizemeistertitel nach Vareel. „Der Lauf hat uns wahnsinnig viel Spaß gemacht und wir freuen uns riesig über unseren Erfolg“, resümierten die beiden Laufathletinnen glücklich nach ihrem gemeinsamen Zieleinlauf.

Von Marlen Webersinke („Pressewartin“ des VTB-Lauftreffs)

